
 

 

 

 

 

 

「あいさつ先運動」実施中 
 着任した４月から「あいさつ」の大切さについて、子どもたちはもちろ

ん、先生方にも伝え続けています。児童会も「新学期○○であいさつ」と

いう目標を掲げ、強化週間として「朝のあいさつ立番」に取り組んでくれ

ました。各学級でも学級目標や月間目標として「あいさつ先運動」に取り

組んでいます。その成果はどんどん現れ始め、朝のあいさつはもちろん、

校内でもあちらこちらであいさつの声が響くようになりました。先日も

PTA 会長さんや幼稚園の園長先生、地域の方からもお褒めの言葉を頂く

ようになりました。まだまだ、「全校生が…」「地域の方にも元気よく…」とまではいかないようですが、

日々の生活の中で習慣としてあいさつができるように、まずは校内から響き渡るようにしていきたいと

思います。 

 ご家庭でも、まずは朝の「おはよう！」、帰ってきた時

の「おかえり！」「ただいま！」、就寝前の「おやすみ！」

など、身近なところから見直してみてはいかがでしょう

か。そうして、学校、家庭、地域で協力し合い、香住小学

校を「あいさつと笑顔あふれる」学校にしていきたいと思

っています。ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

 ３年ぶりの全校一斉の授業参観にのべ２３０人もの保護者の皆さんに参

加していただきました。本当にありがとうございました。程よい緊張の高揚

感の中で、児童も教師もいつもより力がはいっていたかもしれません。４月

からの各学級の取組の「あしあと」の一端を見ていただけたことと思います。

その後の学級懇談会並びに PTA 総会にも引き続き出席していただき、改め

て、保護者・地域の皆さんの「学校への温かい思い」が伝わってきました。保護者の皆様、PTA の皆様、

地域の皆様、今年一年、大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いします 
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授業参観・学級懇談会・PTA総会ありがとうございました 



「ペア遠足」実施しました 
さわやかな青空の下、１・６年、３・５年、２・４年のペアで、しおか

ぜ香苑へ遠足に出かけました。高学年が中心となり事前にペアと活動内容

を決め、下学年をエスコートしながらの出発です。出発式での高学年の司

会もとても立派でした。決めた活動を協力して遊び、今までの関わりを活

かして、上手に声をかけてエスコートし、時間とマナーを意識した行動が

それぞれのペア学年の随所に見られまし

た。初めて上級生として参加した４年生は、２年生の手を引きながら、夢

中になって汗をかいて、楽しい思い出ができたようです。 

学年を超えて、遊んだりすることで、相手の気持ちを考え行動する関わ

りの知恵を磨く機会になったようです。今週から始まった運動会練習と来

月の運動会本番にも、この関わりを活かしていきます。 

 

 

その１ 交通安全教室 
今年も、美方警察の方に来ていただき、全校生対象の交通安全教室を実

施しました。全体で、交通安全についての話を聞いた後、低学年は実際の

道路での安全歩行、中・高学年はビデオを通した自転車の乗り方の学習を

しました。毎年、幼い命が失われるような痛ましい事故が報道されていま

す。警察の方から交差点と横断歩道では、青信号でも、もう一度左右を確

かめて渡ることが大切だと指導していただきました。また、この４月から

大人も子供も自転車乗用中のヘルメット着用が努力義務となりました。こ

けても、大事な頭を守ってくれるヘルメットです。ご家庭でも今一度ヘルメットの着用について話す機

会を持ってください。命の大切さをしっかり学んだ子ども達でした。 

 

その２ 避難訓練・引き渡し訓練 
５月２日（火）地震による避難訓練を実施しました。初めての１年生も緊

張した中、静かに担任の指示に従って運動場に避難することが出来ました。

全体指導で、担当から避難の際の注意事項を聞き、みんなで命を守るための

避難方法などを確かめました。 

その後の、引渡し訓練には、平日の午後にも関わりませず、多くの保護者

の皆さんに来ていただきました。事前にお知らせしていました「引渡しカー

ド」に避難場所(連絡先)も記入していただき、児童を一人一人確認して引渡しました。 

いざという時、大切な命を守る訓練を実施することが出来ました。ご理解とご協力、本当にありがと

うございました。どうか、これを機会に、ご家庭でも、いざという時の避難場所、連絡の取り方等の確

認をよろしくお願いします。 

 

熱中症の予防について 

これから夏場を迎え、児童が登下校中や授業などで熱中症にかかる心配が高まってきました。

今週から運動会練習も始まりました。児童の健康を守るために熱中症対策をしながら練習を進め

ていきます。マスクの着用については、熱中症にかかるリスクが高くなるため、特に運動中には

マスクを外す指導を行いますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

なお、事情によりマスクがはずせないという場合は、担任にご連絡ください。 

命の大切さを知る学習 

 

 


